

## Mitteilung an die Medien

# Faschingskrapfen für die Kinderklinik

**Heute gab es für PatientInnen und MitarbeiterInnen der Kinderstationen der Innsbrucker Klinik eine besondere Überraschung: Der Unsinnige Donnerstag wurde mit Faschingskrapfen versüßt.**

Als Unterstützer des Vereins „Freunde der Kinderklinik“ haben KR Christian Ruetz und Mathias Mölk den jungen PatientInnen und dem Personal der Kinderklinik den Unsinnigen Donnerstag versüßt: Es gab Faschingskrapfen für Klein und Groß. „Zum Fasching gehören Krapfen einfach dazu – daher wollten wir allen eine kleine Freude bereiten und etwas ausgelassene Stimmung in die Klinik bringen“, so die beiden Herren.

„Der Fasching ist für Kinder die fröhlichste und bunteste ‚Jahreszeit‘. Man verkleidet sich, spielt und hat Spaß. Diese Aktion sorgt für positive Gedanken und das fördert die Genesung. Vielen Dank an unsere großzügigen Unterstützern“, freut sich Thomas Müller, interim. Direktor der Kinderklinik.

### **Fotos:**

*Bild 1: Beim Verzehren der Faschingskrapfen.*

*Bild 2: v.l. Markus Aßmann (Stationsleiter, Kinder- und Jugendpsychiatrie), Priv.-Doz. Mag. Dr. Jürgen Brunner (geschäftsführender Oberarzt, Kinderklinik), die Unterstützer des Vereins „Freunde der Kinderklinik“ KR Christian Ruetz und Mathias Mölk, Mag. Stefan Defflorian (Geschäftsführer tirol kliniken), Mag. Beate Czegka, MAS (Pflegemanagement) und Mag. Ingomar Marwieser (Rechtsabteilung)*

Bildnachweis: Gerhard Berger

Innsbruck, 23. Februar 2017

### **Medienkontakt**

Cornelia Seiwald, MA  
Tirol Kliniken GmbH  
Abteilung PR und Kommunikation  
Medienservice  
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck  
Tel.: +43 (0)50 504-83207  
[cornelia.seiwald@tirol-kliniken.at](mailto:cornelia.seiwald@tirol-kliniken.at)